

Biobío se destaca en inclusión educativa

Análisis reveló que 75% creció el número de estudiantes con discapacidad en la educación superior.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

En los últimos dos años se registró un aumento del 75% en el número de estudiantes con discapacidad que están cursando estudios superiores en la Región del Biobío. Así lo revela un análisis realizado por la Universidad de La Frontera de Temuco, a partir de datos publicado por el último informe de matrículas de la Subsecretaría de Educación Superior.

“El mayor ingreso a la educación superior por parte de las personas en situación de discapacidad es una muy buena noticia. Sin embargo, aún hay desafíos para, como sociedad, ser capaces de entregarles las oportunidades para un acceso efectivo al mundo trabajo”, detalla el rector de Universidad de La Frontera, Eduardo Hebel.

A nivel nacional, la cifra alcanza a 12 mil 479



CEDIDA

EL ANÁLISIS, QUE DESTACÓ AL BIOBÍO, FUE REALIZADO POR LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA.



RECTOR EDUARDO HEBEL

en la educación superior durante 2024, siendo un 52% hombres y un 48% mujeres. En ese contexto, solo en los últimos dos años se ha registrado un alza del 65% en la cantidad de matriculados. De dicho total, mil 567 se encuentran en el Biobío.

Con esto, la región se posiciona como la segun-

discapacidad cursando una carrera de pregrado en el país.

DÓNDE Y QUÉ ÁREAS

Del total de matriculados en 2024 en universidades, un 38% se encuentra en universidades privadas fuera del Cruch, un 33% en planteles estatales y un 29% en privadas con presencia en el Cruch.

Respecto a las áreas del conocimiento, la mayor cantidad de estudiantes con discapacidad se encuentran en carreras de Tecnología (25%), Administración y Comercio (17%), seguido por Salud y Ciencias Sociales, am-

Explicaron que para mejorar en inclusión, desde 2018 comienzan a efectuarse diversas acciones en el marco de la ley de Educación Superior y la ley de Universidades del Estado. “Para continuar y avanzar en ello, las universidades debemos contar con recursos que nos permitan poner en marcha todas las iniciativas que hemos creado para atender y dar respuesta a esta sentida demanda. Solo así podremos lograr una verdadera inclusión”, comenta el rector de la Ufro.

Hoy las 18 universidades del Estado tienen programas o unidades enfo-